

Dukung Operasional Unila, BTN Donasikan 4 Kendaraan

BANK Tabungan Negara (BTN) melalui Pimpinan Cabang BTN Cabang Bandarlampung Ternamenta Sitepu, menyerahkan 4 unit kendaraan operasional kepada Universitas Lampung (Unila), Rabu (9/5/2018).

Penyerahan bantuan berupa 2 Toyota Grand New Avanza Tipe G, 1 Toyota Agya, dan 1 motor Yamaha Vega R, itu dilakukan di depan halaman Gedung Rektorat, dan diterima langsung oleh Rektor Unila Prof. Dr. Ir. Hasriadi Mat Akin, M.P., disaksikan wakil rektor, dekan, kepala UPT, serta perwakilan mahasiswa di kampus setempat.

Ternamenta Sitepu mengatakan, sumbangan empat kendaraan ini merupakan bagian dari Program Pengembangan Operasional (PPO) yang diberikan untuk menunjang kelancaran operasional di lingkungan Unila. Program ini merupakan bentuk kepedulian Bank BTN terhadap pendidikan di Lampung.

Ia berharap, dengan terselenggaranya PPO ini, BTN dapat selalu menjalin kerja sama dan berkiprah di Universitas Lampung.

Saat ini, lanjutnya, Bank BTN Cabang Lampung juga tengah gencar menyosialisasikan program Kredit Pendidikan BTN. Fasilitas kredit ini merupakan fasilitas yang diperuntukkan memenuhi kebutuhan biaya pendidikan seperti biaya masuk sekolah atau kuliah, SPP, daftar ulang, dan keperluan penunjang belajar lainnya, jelasnya.

Selain itu, Ternamenta mengajak Unila, khususnya para mahasiswa, untuk memanfaatkan fasilitas program entrepreneurship yang dimiliki BTN.

Menanggapi hal itu Rektor Unila Prof. Hasriadi mengungkapkan, pemberian bantuan kendaraan operasional ini merupakan program CSR (Corporate Social Responsibility) BTN kepada Unila.

Hasriadi mengucapkan terima kasih atas kontribusi BTN dalam percepatan pembangunan Unila dalam menyongsong era persaingan ini. Mudah-mudahan program ini dapat diikuti oleh bank-bank lainnya agar ikut berkontribusi memajukan pendidikan di Lampung, imbuhnya.

Ia pun berharap, mahasiswa dapat membangun inkubator bisnis bekerja sama dengan BTN sebagaimana program yang dipaparkan. [Riky Fernando/Inay_Humas]